

St-Raymond-de-Portneuf: Incendie majeur dans un bâtiment de ferme

Hier soir, un important incendie a détruit une partie d'un bâtiment de ferme laitière dans le rang Sainte-Croix.

À l'arrivée des pompiers, le feu embrasait déjà une bonne partie de la structure. Les flammes étaient visibles à des kilomètres à la ronde.

Le service des incendies a fait appel à de l'assistance de St-Basile, Pont-Rouge, Sainte-Catherine et Neuville ainsi qu'à une excavatrice.

Mise à jour. Cédric Plamondon, directeur incendie de St-Raymond, a indiqué qu'une grande partie des vaches ont été sauvées.

55 pompiers sont intervenus. Les derniers pompiers ont quitté les lieux vers 4h

L'excavatrice a été en mesure de faire une tranchée dans la structure et de couper le bâtiment en deux sections. Ainsi une partie du bâtiment a été sauvé.

Nous n'avons pas plus de détails.



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau



Photo collaboration spéciale: Martin Falardeau